



西郷中学校学校便り 活気  
**学びの坂** 和気  
 根気

令和2年5月  
 文責：川越

## 学校は楽しい！

西郷中学校は、新型コロナウイルス感染防止対策の影響で、4月下旬から臨時休業となっています。

しかし、大型連休明けからは1日おきに登校日が設定され、学校再開に向け少しずつ動き始めています。登校日には教科の授業など、自宅では進めることが難しい学習を少しずつ進めています。生徒のみなさんは、臨時休業で登校できる日が少なかった分、学校で勉強できる喜びを感じているようです。



← 2年音楽の様子

1年英語→  
の様子



18日からの1週間は「学校再開のための準備週間」ということで毎日が登校日となり、部活動も少しずつ再開されます。

25日からは通常の学校が再開される予定となっていますが、新型コロナウイルス感染症に関してはまだ予断を許しません。西郷中学校でも生徒のみなさんが安心安全な学校生活を送れるよう、感染防止対策を十分にとりて参りますので、保護者や地域の皆様には今後ともご理解とご協力をお願いいたします。



【生徒玄関の様子】  
 毎朝、先生方が健康カードのチェックとアルコール消毒を行っています。

下の写真は、3年生が今の気持ちを表現するために登校日に作成したものです。校門前に掲示してありますので、来校の際にはぜひご覧ください。「学校は楽しい」という素直な言葉に実感がこもっていますね。



【ソーシャルディスタンスを意識した3年生教室】  
 通常より広めに机の間隔をとっています。